



みんな成長しました

いよいよ1年の締めくくりの時期を迎えました。3月20日には、9名の6年生に卒業証書を手渡します。

最高学年の6年生は、学校生活のあらゆる場面でリーダーとなり、「学校の顔」として期待に応える活躍をしてくれました。全校で取り組む行事では、計画、準備、運営に意欲をもって進めていました。集団登下校でも下級生の安全に気を配りながら、リーダーとしての役割を果たしてくれました。また、今年入学した1年生も学校生活に慣れ、あどけなさの中にも自信あふれる言動が数多く見られるようになりました。先日の新年度入学予定の子どもたちを対象にした半日入学では、1年生が司会、あいさつ、一緒に行うゲームの説明などを立派にやり切り、交流会を盛り上げていました。入学予定の子どもたちに気遣いながらリードする姿に1年間の成長を感じました。

2年生から5年生もそれぞれの発達段階にふさわしい成長ぶりです。5年生は、2月14日に京都グラフィー写真レッスンの取組で、スタッフを招き、写真の「構図、視点や芸術の要素」などの基礎について学んだ後、テーマである「VIBE（わくわく感）」を自分なりにどのように写真で表現するかに挑戦しました。子どもたちの感覚と思いのある視点には正直驚かされました。素晴らしい作品が出来上りました。「表現する力」が着実に身に付いていることを実感しました。

4年生は、1/2成人式に向けて準備を進めてきました。10年間の自分の成長を振り返り、家族をはじめ周りの人々への感謝の気持ちをもちながら、将来の夢やこれから生き方について思い描きました。そしてその思いを1/2成人式で発表します。そこで子どもたちは、どんなことを感じるのでしょうか。楽しみです。2年生は、少しずつ、自分たちで話し合い活動を進められるようになってきました。友だちの考えを受け入れたり、自分の思いをしっかりと言えたり、折り合いをつけることを学んでいます。3年生も学年4人で協力し合って主体的に学習に取り組んでいます。総合的学習の時間には、京北みそや納豆もちについて調べ、京北の伝統を探っています。

学校生活のその場その場では、喜びや悔しさなど心が動く出来事の連続ですが、普段の忙しい日常の中で、ついそのことを忘れがちになります。3月は、卒業や修了を前に、これまでの活動を振り返り、「がんばれたこと」「できるようになったこと」を整理し、様々な視点から努力や成長を確認したいと思います。自ら気づくこともあります、友だちと伝え合い、認め合うことも大事にしていきたいと考えます。学校だけでなく、家庭や地域の方々から認め、励ましていくことで、また成長していくのではないでしょうか。そして学校も成長していくたいと思います。学校評価を実施し、この一年を振り返り、今年度の成果と来年度に向けての課題を明らかにしていきます。

ご家庭におかれましても、次の学年や中学校に向けての希望や意欲を語り合っていただけたら幸いです。

校長 三宅 泰

主な予定

3月

- 1日（金）1年社会見学、体重測定
- 5日（火）参観、懇談、PTA総会、体操服等販売、6年生を送る会
- 8日（金）放課後まなび教室閉講式
- 11日（月）京都市シェイクアウト訓練（9：30）
- 19日（火）給食終了
- 20日（水）卒業証書授与式（11：30下校）
- 22日（金）修了式、大掃除（11：30下校）
- 23日（土）春季休業開始～4月7日（日）まで
- 28日（木）離任式

4月

- 8日（月）平成31年度 着任式、始業式、入学式
- 9日（火）～11日（木）短縮校時（3校時まで）
- 12日（金）給食開始

授業参観、懇談会、PTA総会

3月5日（火）に今年度最後の授業参観、懇談会、PTA総会を行います。また、6年生を送る会も行います。どうぞよろしくお願ひいたします。



○授業参観・懇談会 2校時または4校時

○PTA総会 3校時・ランチルーム

○体操服等の販売 10時00分～10時45分・会議室

○6年生を送る会 13時45分～14時45分・体育館

京北地域小中一貫教育校に関する学校説明会について

京北第三小学校において京北地域小中一貫教育校に関する学校説明会を1月30日（水）に行い、教育構想をはじめ、施設整備や通学安全についてご説明しましたので、主な内容についてお伝えいたします。

【教育構想】

○義務教育9年間を4-3-2年制のステージ制により、子どもたち一人ひとりの発達に配慮し、連続性と系統性を意識しながら学びと育ちを充実させる施設一体型の小中一貫教育校

○学校・子ども・地域・保護者の連携を密にし、「京北地域から郷土愛を基盤とし、グローバル社会を切り拓き未来を担う」人材を育成

○京北地域の特色を生かし、言語能力と地域創生力を伸ばす教育活動を展開。

- ・9年間を通じた地域学習の実施
 - ・1年～9年生の縦割り活動によるピアサポート学習
 - ・ICT機器の活用とプログラミング教育の充実
 - ・1年生からの英語教育の取組
 - ・1年～9年生までの全員自校調理給食の導入
- など

【施設整備】

○施設の概要

- ・新校舎の外観は、学校が立地する丘陵の景観と一体感のある地下1階地上2階
 - ・メインとサブのグラウンド、既存の周山中体育馆に加え、1棟体育馆を新設
 - ・南側に配置された明るく木のぬくもりが感じられる普通教室
 - ・地域開放を想定した図書室、全校の児童生徒が一堂に喫食できるランチルームの整備
 - ・開校後、現周山中の校舎を解体し、プールやサブグラウンドを整備
- など

○建設工事の日程

新校舎建設（平成31年1月～平成32年2月）

【通学安全】

○スクールバスと路線バスをそれぞれ有効に活用してバスで通学することを基本とする。京北第三小学校区では、原則として、全ての児童がバス通学となり、バス停ごとに田貫線から弓削線のどちらかの路線バスに乗車することを予定。

○児童・生徒の安全面に配慮することなど、引き続き関係機関と協議しながら取り組む。

説明会でのご意見やご質問を踏まえ、今後も地域や保護者の方々と連携を図りながら、京北地域小中一貫教育校の開校に向けて準備を進めて参ります。

新1年生をお迎えしました

2月12日に、来年度の新1年生が体験入学に来てくれました。全校お迎え式では、新1年生に在校生からの歓迎の気持ちを伝えました。新1年生は緊張しながらも自己紹介のインタビューに答えたり、在校生からシールをはってもらうゲームをしたりしました。

また、1年生との交流では、クイズやゲームをして一緒に楽しみました。

来年度の新1年生は、京北第三小学校が迎える最後の新入生になります。新1年生の皆さん入学を全校一同心待ちにしています。